

Brillan pinareños en ligas foráneas

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Lunes, 19 Octubre 2020 11:25

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 507



Los lanzadores Liván Moinelo y Raidel Martínez, ambos con firma en la Liga Profesional Japonesa de béisbol con Softbank y Chunichi respectivamente, y el futbolista Maikel Reyes quien se desempeña con el Atlético Vega Real de la Liga Dominicana, firmaron buenas actuaciones durante el fin de semana.

Moinelo se anotó su segunda sonrisa en el torneo, tras lanzar una entrada de relevo en la que solo permitió un jit.

En este momento, tras 47 presentaciones, exhibe 38 hold points, un juego salvado, 73 ponches y trabaja para una efectividad de 1.18

Martínez por su parte, archiva 21 salvamentos y fue crucial en el triunfo de 5x2 de los Dragones ante las Carpas de Hiroshima.

Raidel es el líder en rescates de la Liga Central, con 49 ponches propinados y una efectividad de 1.18

Brillan pinareños en ligas foráneas

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Lunes, 19 Octubre 2020 11:25

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 507



Maikel Reyes por su parte, abrió la cuenta goleadora con el Vega Real en el empate a dos ante el Atlántico, en la segunda fecha de la Liga Dominicana de Fútbol.

El natural de Viñales perforó las redes contrarias en varias ocasiones y sus goles sirvieron para poner delante en el marcador a su elenco.

Todos estos jugadores son fundamentales e importantes en los objetivos de sus equipos con vistas a ganar títulos y mejorar las actuaciones de

Brillan pinareños en ligas foráneas

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Lunes, 19 Octubre 2020 11:25

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 507

antaoño.